

¡YA ES VIERNES!

FLAMENCO
El Festival de Arte Flamenco Monterrey trae mañana a la bailaora Karime Amaya al Teatro de la Ciudad.



elnorte.com/eventos

EXPOSICIÓN

La muestra "Martín Scorsese" se va de Marcó la próxima semana. No la deje pasar.



elnorte.com/primerafila

elnorte.com/scorsese

TEATRO INFANTIL

El espacio Niños Conarte, en Fundidora, presenta mañana la obra "El viaje de niña libélula a casa laberinto".

RUSIA 2018

CUARTOS
URUGUAY-FRANCIA
9:00 hrs.
Canales 2.1 y 7.1
TDN / Sky 534

JUEGAZOS EN PUERTA

CUARTOS
BRASIL-BÉLGICA
13:00 hrs.
Canales 2.1 y 7.1
TDN / Sky 534

VIERNES 6 / JULIO / 2018 MONTERREY, N.L., MÉXICO / 70 PÁGINAS, AÑO LXXX NÚMERO 29,054 \$20.00

EL NORTE

Planea terminarlos antes de salir

Acelera Mauricio museos

Advierte panista que si nuevo Alcalde de San Pedro quiere dar marcha atrás, tendrá que tumbar las construcciones

PERLA MARTÍNEZ

Luego de que el Alcalde electo de San Pedro, Miguel Treviño, dijo el lunes que revisaría si sigue el proyecto de los museos impulsado por el Presidente municipal saliente, Mauricio Fernández, éste aseguró que las obras estarán terminadas antes de dejar el cargo.



Mauricio Fernández

Si la nueva Administración quiere dar marcha atrás a los proyectos, señaló ayer el Alcalde panista, "tendría que tumbar los edificios."

"Yo soy Alcalde hasta octubre 31 y él es Alcalde a partir del 1 de noviembre, y de aquí a octubre 31 van a estar casi terminados".

Fernández promueve cuatro museos de sus colecciones personales, que se construirían en parques municipales, proyecto que ha causado polémica entre los sampetrinos.

Dos de los museos se construirían en la Colonia Fuentes del Valle: el Cretácico de Vallecillo, dedicado a la paleontología, y El Ojo, orientado a difundir el arte popular.

Estos serán edificadas en los terrenos municipales que la actual Administración recuperó del Club Pumas.

De los 9 mil metros de construcción que tenía el club de fútbol americano en el área verde, dijo Fernández, los dos museos ocuparían alrededor de 2 mil metros cuadrados.

En el Parque Rufino Tamayo, Fernández promueve la construcción de una réplica de su casa "La Milarca", donde alberga colecciones valuadas en 107 millones de dólares, como el primer autorretrato de Frida Kahlo, techos mudéjar de los Siglos 14 y 16, arcos góticos de los Siglos 13 y

14, así como la espada de Hernán Cortés.

Esta misma construcción albergaría el museo de numismática.

En este parque ya iniciaron los trabajos de construcción.

En el caso de La Milarca, indicó Fernández, espera que se empiece el traslado de los techos aproximadamente cuando termine su Administración.

"Yo digo que para octubre los termino", reiteró. "Por lo menos el de paleontología y el de arte popular van a estar casi levantados los edificios."

"Habrá que montarlos, pero van a estar casi terminados, dentro de esta Administración".

Fernández dijo que ofreció a Carmen Junco presidir el patronato de los museos, que incluirá el Centro Cultural Fátima así como El Centenario, y que tendrá los recursos para la conclusión de los cuatro museos.

Los recursos por 220 millones de pesos para las construcciones, destacó, son aplicados por la actual Administración, por lo que la nueva no tendría que aportar a éstas.

"Yo no creo que vayan a entrar con una idea de a ver qué tumban", estimó.

El panista dijo que en pláticas con el Alcalde electo éste ha preguntado principalmente por la forma de operar de los mismos.

En entrevista aparte, Treviño reiteró que para emitir una postura requiere conocer los proyectos.

"Teniendo la información, ahora sí (voy) a tomar una postura más de detalle de los museos", expresó.

Aunque un grupo de vecinos de la Colonia Fuentes del Valle dijo que pedirían a Treviño frenar los museos en el sector, el presidente de la Junta de Vecinos señaló ayer que apoyan el proyecto.

Jesús Mario Neáñez dijo que si la nueva Administración considera modificar este plan, apoyarán la decisión.

elnorte.com/mauricio

SABOREE EL RITMO
La tabasqueña Gaby Ruiz traduce canciones a deliciosos platillos.
BUENA MESA

elnorte.com/salvar

FALLECE UN BUZO EN CUEVA
Un rescatista muere al quedar sin aire cuando salía solo de la cueva donde 12 niños están atrapados.
INTERNACIONAL

APUNTALAN REGIOS TRIUNFO; AHORA AFINAN PLAN SEXENAL
Romo y Clouthier ponen ya sus esfuerzos en lo que será el nuevo Gobierno. **NACIONAL 4**

¡TRAGEDIA! Cuatro explosiones en La Saucera, en Tultepec, Edomex, dejaron ayer al menos 24 muertos y 49 heridos.

1 9:40 horas, primera explosión: 2 muertos
2 3 4 10:00 horas, explosiones subsiguientes: 15 muertos
En el hospital: 7 muertos

EL SALDO
24 Muertos
17 Civiles (incluido un menor)
3 Bomberos
2 Policias
1 Paramédico
1 Elemento de Protección Civil
49 Lesionados

elnorte.com /heridos /bomberos /explosion

Matan a 24 en Edomex explosiones de pirotecnia

ELTHON GARCÍA Y MONTSERRAT PEÑALOZA

TULTEPEC, Edomex.- Este municipio volvió a ser el escenario de una tragedia que ahora dejó al menos 24 muertos y 49 heridos.

La mañana de ayer explotaron cuatro talleres de pirotecnia en el Barrio La Saucera.

Según reportes del Gobierno estatal, la primera detonación fue cerca de las 9:40 horas en uno de los polvorines.

Hasta ese momento, sólo dos personas habían perdido la vida y al lugar fueron movilizadas servicios de emergencia.

Los primeros en llegar fueron bomberos de la Delegación Melchor Ocampo, seguidos de policías estatales, municipales y habitantes de la localidad.

Mientras atendían a los lesionados y realizaban labores para controlar el fuego, las llamas se propagaron y hacia las 10:00 horas estallaron otros tres polvorines.



Elementos de rescate trabajan en la zona de las explosiones.

La onda expansiva ocasionó la muerte de 15 personas más, entre ellos coheteros, tres bomberos, dos policías, un paramédico, un brigadista de Protección Civil y un trabajador de Conagua.

Las tres explosiones siguientes también dejaron 49 lesionados.

Más tarde, las autoridades estatales informaron que siete heridos fallecieron mientras recibían atención médica.

Apenas el pasado 25 de junio, la explosión de tres talleres en el mismo barrio de Tultepec dejó sin vida a un empleado y provocó quemaduras en seis personas.

Alejandro Ozuna, Secretario de Gobierno del Estado de México, adelantó que las actividades de fabricación y venta de pirotecnia se suspenderán en el predio de la explosión de forma indefinida y serán reguladas en todos los municipios.

Va Guadalupe al voto por voto

JOSÉ VILLASÁEZ

Mientras que el recuento de actas de Monterrey hasta los primeros minutos de hoy no rebasaba aún el 40 por ciento, la disputa por la Alcaldía de Guadalupe pasó anoche al conteo voto por voto, luego de que la Comisión Municipal Electoral (CME) terminó la primera fase y definió que ese sería el método para alrededor de 250 paquetes electorales de los 882 que conforman esta elección.

Esto se debe a que esos 250 paquetes no traían las actas de escrutinio y cómputo, o presentaban otras inconsistencias, como estar ilegibles.

Luego de 32 horas de trabajo continuo, la CME de Guadalupe terminó ayer a las 18:00 horas la primera etapa de revisión de actas que, sin contar los paquetes que van al voto por voto, arrojaron 57

Dividen votos

Conteo de votos en las comisiones municipales a las 00:01 horas de hoy.

MONTERREY	
Total de actas	1,606
Contabilizadas	619 (38.5%)
Felipe de Jesús Gantú 71,926 (33.9%)	Adrián de la Garza 63,764 (30.1%)
GUADALUPE	
Total de actas	882
Contabilizadas	569 (64.5%)
Pedro Garza 57,457 (28.1%)	Cristina Díaz 50,973 (24.9%)

mil 457 sufragios a favor del panista Pedro Garza, por 50 mil 973 para la priista Cristina Díaz.

LOCAL 1 Y 2

Niega Coparmex 'luna de miel' con AMLO

KARLA OMAÑA

MÉXICO.- Para Gustavo de Hoyos, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), no existe una luna de miel con el virtual Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador.

Esta postura fue dada a conocer luego de que, el miércoles, tras una reunión de López Obrador con empresarios —en la que estuvo De Hoyos—, Alfonso Romo, quien será el coordinador de la Oficina de la Presidencia, dijo que hay una "luna de miel" con el sector y que ésta duraría un sexenio.

"En @Coparmex no hay, ni habrá luna de miel con @lopezobrador", escribió De Hoyos en su cuenta de Twitter. En entrevista posterior con

Grupo REFORMA, De Hoyos, que ha sido crítico de AMLO desde la campaña, aseguró que no habrá "cheques en blanco" para el nuevo Gobierno.

"Saludamos el hecho de que en los primeros días subsiguientes a la elección hayan existido señales favorables por parte del licenciado López Obrador", dijo. "El hecho de que nos hayamos reunido bajo ninguna

circunstancia debe de entenderse como el otorgamiento de un cheque en blanco, ni mucho menos que esté empezando lo que algunos han denominado como una 'luna de miel' o algo que se le parezca".

NEGOCIOS

